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Solicita, em caráter urgente, a limpeza e
melhoria na iluminação pública no
entorno da UNEI Laranja Doce, no
Município de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

23/05/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

02464/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Prefeito de Dourados, Senhor ALAN GUEDES,
solicitando, em caráter urgente, a limpeza e melhoria na iluminação pública no entorno
da UNEI Laranja Doce, no Município de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 23 de maio de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(100/2023)

JUSTIFICATIVA

Por se tratar de Unidade Educacional de Internação de adolescentes infratores,
entendemos ser essencial que as condições de limpeza e iluminação em todo o seu
entorno sejam permanentes, de maneira a garantir a segurança dos internos e de toda
a comunidade da região.

A preocupação, legítima, foi encaminhada a este Deputado pelo Vereador Márcio
Pudim, através do OFÍCIO/CMD/GVMP/Nº 096/2023, onde solicita gestões para a
realização da limpeza externa por meio de roçada, melhoria na iluminação pública e
sinalização, uma vez que a UNEI se localiza em local ermo e de difícil acesso, e a
proximidade com a Perimetral a torna rota de fuga.
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Importante frisar que a limpeza urbana além de trazer embelezamento para a cidade,
reduz os riscos de proliferação de animais peçonhentos, oferece segurança aos
pedestres, e elimina qualquer possível esconderijo de infratores. Desta forma,
contamos com a atenção do Poder Executivo Municipal do Município de Dourados.


